
VERBALE n. 161 del 17/04/2018  

 

L’anno 2018 il giorno 17 del mese di Aprile si è riunita la III Commissione Consiliare presso la 

propria sede di via G. Bonanno 51, giusta convocazione del 30 marzo2018 prot. n. 187/18. Alle 

ore 09.00 in prima convocazione non è presente alcun consigliere, pertanto si rinvia la seduta di 

un’ora Alle ore 10,00 in seconda convocazione, sono presenti i consiglieri: Caracausi e Giaconia. 

Presiede la seduta il presidente Caracausi, il quale assistito dalla segretaria sig.ra Ornella 

Cuticchio, constata la presenza del numero legale e dichiara aperta la seduta. All’o.d.g. i seguenti 

punti 1) incontri con i Dirigenti degli Uffici di riferimento; 2) varie ed eventuali. Il presidente 

Caracausi dà il benvenuto alla dott.ssa Maria Mandalà per avere accettato l’invito, per discutere 

in merito alla proposta di delibera avente ad oggetto: Piano Industriale SISPI. Il Presidente fa 

presente alla dott.ssa Mandalà che il Collegio dei Revisori ha dato parere contrario in merito allo 

stesso e chiede se questo parere è dovuto alla mancanza del contratto di servizio e se così fosse lo 

stesso potrebbe diventare positivo o se ci sono delle altre motivazione che giustificano il parere 

contrario. Si dà atto che alle ore 10,17 entra il vicepresidente Ficarra. La dott.ssa Mandalà  

analizzando la parte dispositiva del P.I. SISPI evidenzia che c’è un errore formale, in quanto 

viene detto che il il Consiglio Comunale “prende atto”, ma in realtà il Consiglio Comunale non 

prende atto ma approva il P.I.. E’ solo un rilievo formale, ma andrebbe modificata la parte 

dispositiva, cambiando “prendere atto” con “approvare”. La dott.ssa Mandalà continua il suo 

intervento facendo presente alla Commissione, che gli uffici da lei diretti, sono ancora in una 

fase iniziale e che molte consegne non sono state fatte, pertanto ancora ci sono delle difficoltà 

allo studio degli atti.  Riprende il suo intervento parlando di SISPI, facendo presente che la 

Società non vive solo con fondi comunali, ma dell’altre risorse quali, il POM Metro e Patto per il 

Sud, che vengono documentati in modo diverso. Inoltre riferisce che, per quanto riguarda le tre 

Società Partecipate AMAT, AMAP e SISPI, a lei in carico, solo quest’ultima ha rispettato i 

termini disposti dalla legge per la presentazione del Piano Industriale. Si dà atto che alle ore 

10,42 entra il cons. Amella. Si continua a parlare dei fondi a disposizione della SISPI ed il 

presidente Caracausi chiede se, in merito alla riscossione delle multe, si potrebbe revocare la 

gara. La dott.ssa Mandalà spiega che una revoca comporterebbe delle sanzioni. Interviene il 

cons. Giaconia che parla di una ricognizione interna, in merito a questo servizio, fatta tempo 

addietro e dalla quale non si ebbe alcun risultato tant’è che il servizio venne affidato al Centro 

Olimpo. Si riprende la lettura dell’atto in discussione e la dott.ssa Mandalà, evidenzia la 

mancanza del parere contabile. Il presidente Caracausi dispone a tal proposito di inviare una nota 

al Ragioniere Generale, dott. Basile, nella quale si chiede il parere negativo dell’area contabile. Il 

presidente Caracausi, ringrazia la dott.ssa Mandalà e la congeda. Si dà atto che alle ore 11,20 

esce il cons. Giaconia. Il presidente Caracausi dà disposizione alla segretaria della Commissione, 

sig.ra Cuticchio, di predisporre la nota da inviare al Ragioniere Generale, nella quale si chiede la 

relazione del parere contrario, dato in data 3/10/2017 dalla dott.ssa Agnello, in quanto non 



presente agli atti deliberativi relativi ai Piani Industriali delle Soc. part. Re.se.t., SISPI ed AMG, 

all’analisi della Commissione. Alle ore 11,30, avendo esaurito gli argomenti all’o.d.g., il 

presidente Caracausi chiude la seduta. 

 

La Segretaria                                             Il Presidente  

Ornella Cuticchio                                                                                       Paolo Caracausi 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


